
Carissime, carissimi, 

    dopo tanto correre, inseguendo i problemi che affliggono il 

vivere nostro e di tante sorelle e fratelli sparsi per il mondo, abbiamo pensato questa volta 

di fermarci qui da noi, di fare una sosta per prendere fiato e magari guardarci in faccia e 

fare, come si suol dire, il punto della situazione. 

 

Così il 28 maggio p.v. ci incontreremo nell'Assemblea dei Gruppi di Animazione 

Missionaria della nostra diocesi a Offanengo, con inizio alle ore 15:30. Ci riuniremo in 

quel gioiello d'arte che è la chiesa di San Rocco, abbellita dagli affreschi del Barbelli e vi 

dico subito che sarà un momento molto importante per diversi motivi. 

• In primo luogo perché ci incontriamo dopo diversi di assenza e perché, in ultimi anni, 

abbiamo perso quella bella abitudine di confrontarci con regolarità sulle tematiche 

che ci sono care.  

• In secondo luogo incontreremo don Federico BRAGONZI, rientrato in modo 

definitivo, alla fine di gennaio, dall'Uruguay e ci aggiornerà sulla Missione 

diocesana che si è arricchita recentemente della presenza di don Maurizio 

VAILATI ad affiancare don Paolo ROCCA. Sarà anche l'occasione per ricordare 

don Lino SCHIAVINI, un sacerdote al quale la nostra diocesi deve molto.  

• In terzo luogo ricordiamo che il 28 giugno sarà il decimo anniversario della 

scomparsa di don Giuseppe (Pino) LODETTI. Sepolto in Guatemala don Pino non 

ha smesso di essere vivo nel cuore di tanti cremaschi che lo hanno conosciuto ed 

amato profondamente come un fratello. Che cosa ci è rimasto di lui? Che cosa 

vogliamo ricordare di lui? Ci aiuterà in questa ricerca don Roberto SANGIOVANNI, 

a lungo suo compagno di missione e che in questi ultimi anni si è impegnato nella 

raccolta di scritti e ricordi su di lui.  

• infine ci sembra importante ricordare il FESTIVAL DELLA MISSIONE, un evento 

che l'anno scorso, in quattro giorni a cavallo di settembre e ottobre, ha raccolto le 

testimonianze di oltre 120 tra missionarie e missionari: laici, preti, religiose e 

religiosi. Una  ricchezza, in parole e opere, che non possiamo permetterci di 

disperdere e che potrebbe aiutarci non solo a ripensare il nostro impegno 

missionario e di conseguenza il nostro lavoro, ma anche a rinvigorire la nostra fede 

e la nostra presenza ecclesiale soprattutto in questo momento delicato nel quale ai 

laici e alle laiche viene richiesto un ruolo di particolare rilevanza. 

Come vedete si tratta di un'Assemblea molto importante che ci aiuterà anche a 

programmare il nostro immediato futuro. 

 



Per ultimo ci piace ricordare con stima e affetto due sacerdoti che in maniera diversa ci 

sono stati e continueranno ad esserci vicini. Si tratta di P. Armando TOVALIN e di P. 

Arnold MUKOSO. 

Il primo, dopo 25 anni trascorsi in Italia di cui nove a Crema, rientra in Messico per 

ricoprire un importante incarico all'interno del suo Istituto; il secondo, che gli subentra alla 

guida della parrocchia di Santa Maria della Croce e della U. P. che ad essa fa riferimento. 

A tutti e due Il nostro GRAZIE e il nostro AUGURIO perché continuino ad essere quei 

servi preziosi che hanno dimostrato di essere in questi anni. 

 

Enrico e le Commissioni Missionaria e Migrantes 

 

 


